



CRISIS EN LA U. "La crisis por la que pasa la Universidad Nacional preocupa a varios profesionales que proyectan la creación del Comité de Rescate de la institución", dice el Dr. Mario Rauda.

Profesionales Crean Comité de Rescate de Universidad

La crisis por la que atraviesa la Universidad Nacional preocupa a muchos profesionales egresados de dicho centro que proyectan formar el "Comité de Rescate de la Universidad" para ayudar al Alma Mater, dice el Dr. Mario Rauda. Refiriéndose a la conducta de un pequeño grupo de "estudiantes", el Dr. Rauda señala que éstos "andan en un mundo de actividades que no co-

rresponden a un estudiante". Muchos propietarios de casas y vehículos han denunciado la abusiva actitud de supuestos estudiantes universitarios que pintan y destruyen vehículos y paredes de las casas durante las manifestaciones estudiantiles. No obstante, el vandá-

lico proceder de los pseudo-estudiantes universitarios ha sido justificada varias veces por miembros del Consejo Superior Universitario. Rauda, cuya especialidad es la psiquiatría, dice que los verdaderos estudiantes tienen que señalar a los perturbado-

—Favor pase a la página 09.

PN Recupera Vehículos Robados y Abandonados

La Policía Nacional ha recuperado diez vehículos robados y otros diez abandonados, por lo que pide a sus propietarios presentarse a la sección jurídica del Departamento de Tránsito para retirarlos.

Dicho cuerpo de seguridad asegura que los vehículos mencionados se encuentran en depósito en Tránsito, donde sus propietarios deben legalizar el retiro y la entrega de los automotores.

Las placas de los 10 vehículos robados son: P-

—Favor pase a la página 42.

Tramitan Extradición de Acusado en Caso Romero

Se han iniciado los trámites para extraditar de los Estados Unidos al capitán Alvaro Saravia, involucrado en el asesinato del arzobispo Oscar Romero por un nuevo presunto testigo del hecho. Así lo confirmó ayer el ministro de Justicia, Ju-

lio Alfredo Samayoa, después de haber sostenido una reunión con el embajador de Estados Unidos, Edwin Corr, y otros funcionarios del gobierno. El capitán Saravia, pi-

—Favor pase a la página 33.

Juez no Puede Resolver Contra Mayor D'Aubuisson

El Juez 4° de lo Penal no resolverá en el caso del mayor Roberto D'Aubuisson, ante las imputaciones que se le hacen por la muerte del Arzobispo Oscar Romero, ya que el legislador y dirigente político goza de

fuero constitucional, afirmó el titular del tribunal.

En declaraciones a dos reporteros de periódicos matutinos, el Juez Ricardo Zamora hizo ver que

—Favor pase a la página 42.

Rey-prendistas Aventajan a Chavistas en Convención

La hábil manipulación de los mandos intermedios democristianos ha dado una clara ventaja en 12 departamentos al grupo afecto a Adolfo Rey Prendes (rey-prendistas o prendistas), mientras que los chavistas o seguidores de Chávez Mena han quedado

relegados a un remoto segundo lugar, con mayoría democristiana, sólo en dos departamentos.

Así lo informan fuentes chavistas, que denuncian una supuesta negociación entre ambos lide-

—Favor pase a la página 42.

Apremian a Corte Resolver Demanda de Ley Electoral

Antes de las elecciones de marzo próximo, la Corte Suprema debe resolver una demanda interpuesta ante ese órgano judicial contra la inconstitucionalidad de las reformas a la Ley Electoral, declara el Dr. Leandro Echeverría.

El doctor Echeverría, junto a otros siete distinguidos abogados, presentó el 16 de este mes en la Corte una demanda en la que se solicita la inconstitucionalidad de las reformas a la Ley Electoral, aprobadas por los "33 sumisos" de la Asamblea. Hasta hoy, la Corte no ha resuelto la petición del grupo de los ocho abogados.

El abogado explicó que es peligroso para el proceso electoral que se avecina que la demanda sea manipulada por el Fiscal General, Roberto Girón Flores, ante todo porque "éste es democristiano".

Existe un plazo de diez días para que la Asamblea Legislativa presente su alegato en la demanda, explicó el abogado; después de este procedimiento, dijo que la Corte corre traslado al Fiscal General, la que debe resolver dentro de



URGE A CORTE. El Dr. Leandro Echeverría urgió a la Corte de Justicia para que resuelva la demanda contra la inconstitucionalidad de las reformas a la Ley Electoral, antes de las próximas elecciones.

un plazo que no sobrepase los 90 días.

El abogado, estudioso de la constitucionalidad de las leyes, planteó la necesidad de que la Sala de lo Constitucional debe fijar el plazo de un mes como máximo a la Fiscalía para que conteste el traslado del juicio y evitar que pueda dilatar el proceso.

Insistió el Dr. Echeverría que "como el Fiscal es democristiano le conviene mantener esa si-

—Favor pase a la página 27.

Absuelven 1 y Condenan 5 Asaltantes de Correos

Al final de una larga vista pública que concluyó ayer en la madrugada, fue absuelto sólo uno de los seis miembros de una banda de asaltantes que comparecieron por robo de correspondencia que contenía más de dos millones de colones.

Según se informó en el

Juzgado 4° de lo Penal, el tribunal de conciencia absolvió a Francisco Erasmo Palacios y condenó a Alcides Rolando Abarca, Wilfredo Martínez (ex custodio de la penitenciaría de Santa Ana), Luis Alberto Apa-

—Favor pase a la página 31.

Tablero Judicial

Ejército Causa Cinco Bajas a Terroristas

Cinco terroristas perecieron en diferentes combates suscitados al oriente del país, en tanto que un menor fue víctima de otra mina terrorista y una sediciosa se entregó a las autoridades, detallan informes castrenses.

La oficina informativa del Ejército, COPREFA, dice que dos terroristas perecieron cuando se enfrentaron a miembros del Batallón "Atlatcá", en las proximidades de la quebrada El Gualatón, en

—Favor pase a la página 42.



ATENCION MEDICA. Un programa de Acción Cívica realizó tropa del Destacamento Militar 2, de Sensuntepeque, al mando del Cnel. Héctor Heriberto Hernández, en el cantón Santa Marta, Cabañas, una de las regiones más golpeadas por el terrorismo. Cerca de tres mil campesinos fueron favorecidos.

¡Ultima Hora!

—Favor pase a la página 70.